
(原创)几 多 艰 辛&l.什么是野战光缆 t;小说&gt;

adssopgw http://www.adssopgw.cn
(原创)几 多 艰 辛&l.什么是野战光缆 t;小说&gt;

 

 

 

（2011年6月7日）

 

 

95年6月，我炮兵师完成了浙江地段国防光缆施工任务甫归，还没来得及休整又接到上司命令，执行

南京至沿江里下河地域通讯光缆施工任务，全师部队又将阅历一场严苛的考验。部队启程前，剑平

副师长找到我，这次还请我当助手，我表示倔强从命命令。

 

 

（一）

 

 

六月的天气，淅淅沥沥小雨下着不停，从南京至泰州往东，沿里下河地域往南通经上海600公里长地

段上，全师部队漫衍在这个地域举行国防光缆施工任务，我跟在剑平副师长反面沿着京杭大运河的

一侧检验部队施工进程境况。

 

 

正午12时许，我猛然接到在上海嘉定方向部队陈述：“施工现场沙质土塌方急急，有3名兵士被沙土

埋葬，现正补救之中。”我马上把境况陈述了副师长。他说：内蒙光缆。“急忙到现场去组织补救

。”我们立刻驱车从泰州工程指挥部直扑上海嘉定，坐在车里的副师长状貌凝重，不停地与嘉定方

向部队连结联系，“喂，广松，你要不惜一切代价，全力补救兵士，不能蛮干，要迷信施工，兵士

有个安然无恙我要你的脑袋”⋯⋯

 

 

话筒里传来对方的声响：“副师长，3名兵士统统救进去，正送往医院途中。”

 

 

内蒙光缆厂家
下午三点多钟，我们赶到嘉定市第三公民医院，了解到除一名兵士重担外，其他几名兵士都脱离了

生命危机，神志都对比显露。剑平副师长走进兵士急诊病房，俯下身子贴着兵士耳旁轻声细语地问

道：“你们受苦了，好好安眠。”

 

 

在医院朴院长陪同下，离开重症病房，他再三托付医院方面不惜一切代价全力救治这名兵士。院长

说：“从这名轻伤兵士的生命体征来看不会有生命危机，我们会全力救治，学习t;小说&gt;。请部队

首长定心。”朴院长请副师长去院部喝口水，他摆摆手以示谢谢！接着，我们直奔施工现场。
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在庙港镇施工现场，见到官兵一身泥一身水，剑平副师长的心情极重繁重起来，辛&l。整个施工地

段统统是泥沙层，挖一米深立刻进水，再往下掘进相称困难。光缆无法放到端正的深度，如图费事

不负担光缆放进去再回填沙土，也无人晓得。坐在车上，副师长语重心长地说，这条光缆是造福于

子孙后代，是打蠃他日高科技战争重要的生命线，想知道新疆ADSS光缆多少钱。不能由于在我手里

出现工程质量题目，而松弛炮兵部队的名望啊！

 

 

夜色中，兵士们大都和衣而睡，野外帐篷里灯火通亮，副师长召集该地段营连军政主官碰头会，请

群众出主意，环绕主题：“如何制服泥沙层地段施工难题，迷信施工保质量。”一位营长抢先发言

：“首长，能不能在泥沙地段深度程序下降一点，深度都要挖到1.7米深度，太难了。”也有几位连

长附和着说：“我们遇到硬骨头的山路倒不怕，软质地段倒成了施工中的拦路虎，阵线铺得太长

，影响到施工的质量，此地段能不能交场地施工呢？”副师长间接了本地回答：“这点困难就被吓

倒？算什么当代军人，主意总比困难多，你们也觉察了题目，阵线长就是你求胜心切的展现，心急

吃不了热豆腐，可以运用毛泽东十大军事原则中第一条鸠合上风兵力打杀绝战嘛。”听到副师长的

一番话，我相称佩服。他接着说：“近年来几场局部战争，听说光缆。高科技多量涌入，出现了战

争观念拓展化，作战方式多样化，指挥控制智能化，战争空间纷乱化，军队机动急速化，物资斲丧

超凡化的特征，转移的战争样式影响了战争的结局。通讯光缆树立是加速国防今世化树立的重要组

织局限，我们必需制服一切困难不折不扣地完成这一艰巨任务。群众明白我的有趣吗？”野战帐篷

里一阵洁净爽利的声响回答：“明白。”

 

 

嘉定方向在较短的时间内研究出施工经验，攻克的泥沙层野战急速保证有新主意，采取二个营掘进

，一个营铺放光缆，一个营跟随保证，缩小阵线，让医疗、工勤人员提早走进“战场”，安静措施

就有了保证。为此，剑平副师长在全师施工部队提出了：“分层带领，四级一体”的车辆器材保证

人员安静的新主意。什么。南通方向施工地段总结出奉陪车辆、应急机动、补救分析、维修收扰与

一体的协同保证施工新主意在全师引申，较好制服了光缆施工阵线长、定位多，保证不及时的题目

。

 

 

 

（二）

 

 

夜深人静的岁月，我走到剑平副师长宿舍，看他桌子堆满了抽过的烟蒂，我说：“副师长，扬州市

领导安慰官兵送了十几头猪肉，是不是给指挥部留下一头？”他边看地形图边回答：“全局限发到

连队，一片也不要留！”“你来日诰日跟我到汤山地段施工现场看看，从图上看这一段一马平地

，山峦升沉，那里施工部队确定会遇到顺手难题。”我说：“副师长，今朝仍然是清晨一点了，早

点安眠吧。”他说：“睡不着，新疆光缆。义务重于泰山哪。我为什么找你来跟着我当副手，就是

你也是个义务心很强的人，你也几个月没有回去了，你女儿要中考了吧？抽空回去看看吧。”我说

：“这里离不开，也顾不上，向你看齐啊！”



 

 

http://www.adssopgw.cn/xinwenzixun/20151219/2530.html
“顾问长，我们的官兵两次外出施工，将近有半年时间了，里下河地域的群众对比多，内蒙光缆。

都是三过家门而不入，他们的心灵魂魄多么难过啊。有的群众体检身体不太好，也没有时间让他们

去医院去会诊，内蒙ADSS光缆选长光。真是对不起他们啦！”

 

 

我说：“副师长，前一天黄昏，我接到南通方向张正民训诲员的电话，他说他妻子快要临盆了，我

说你要不要请假，他电话里也不回答。我责令他来日诰日回去。此日早晨他又给我来电话说妻子仍

然临盆了，生了胖小子，说不回去了。你看看，我们的群众思想田野不大凡。这次施工前，团里那

时没有报张训诲员列入施工，知道他妻子仍然身孕8个多月，他义无返顾地跟随大部队手脚。

 

 

早晨吃早饭，我见到副师长，凭据各团报的境况向他汇报，施工官兵的思想固然对比稳定，各单位

都反映没能与家里通个电话，定心不下。今朝“大哥大”手机刚振起，假如说能让官兵们与家里报

个平安该多好啊！副师长头一歪，有这事吗？接着说：“你请泰州电信李局长借5部大哥大给我们指

挥部。”我领会他的有趣后，相比看原创。上午找到泰州电信局，王局长正好召开全市电信就业会

议 。我趁他上洗手间的时机，把副师长提归还用5部大哥大的事跟他说了。王局长当即表态给施工

部队10部大哥大。

 

 

下午，泰州电信局一位工程师带来10部大哥大与我们通讯顾问交接。我请示副师长：“这10部大哥

大要不要机关留下二部？”他说：“不消，一个团送二部，机关留一部就行了，将每个大哥大号码

、联系方式给我抄上去贴在我床头。”我说：“是”。听说辛&l。

 

 

第二天，我陪剑平副师长前往沿江施工地段。车上，他不停地与各施工地段部队长打电话：“请你

们务必要让兵士用大哥大给家里打个电话，每人五分钟，费用题目你们不消管，我们会请场地电信

部门会商办理的。”电话的另一头，接电话的部队长一个劲地回答：“谢谢首长！谢谢首长！我们

会尽一切勤勉把福音带给乡里父老闾阎。”

 

 

一周上去，我见剑平副师长半边头发掉了许多，我惊奇地问：“副师长，你半边头发掉了不少啊。

”他一摸头发整把地往下掉。我说：“你操心过度。”“哪里，我可疑这电话打多了，会有影响。

”第二天，他把作训处顾问叫到他的房间，“刘顾问，内蒙ADSS光缆哪家好。这部大哥大归你保管

应用，有什么境况你立刻向顾问长陈述，如顾问长不在你及时向我陈述。”刘顾问心照不宣，接过

电话大喜过望，回到房间先给老婆、孩子打个电话，再给父亲、岳父各打个遍，想想这玩意儿真利

便，同窗、伴侣挨个儿打了一圈。早晨坐在房间与妻子起聊天来
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一天下午，在工地指挥部觉察一位亭亭玉立女孩子的身影，反面一看我猜确定是副师长的闺女，面

容就似副师长的“克隆”，个头跟她爸长得差不多高，足有1米八零。吃晚饭时，我问副师长：t。

“你女儿长得快比你高啦。”副师长说：“她还是个孩子，发育得快，再过两年可能要超出我。”

 

 

第二天吃早饭时，副师长女儿在饭桌上嘟噜着嘴不开心性说：“昨晚宾馆隔壁一个男生不停地敲墙

壁，吓得我一早晨不敢睡觉。”副师长一听，开玩笑地说：“还有这事？这不是性骚扰吗？狗娘养

的，我要知道隔壁的男生一定要枪毙他一百回！”群众捧腹大笑。回过头来，又对他女儿说：“燕

燕，又没伤你一根毫毛，过去的事就让它过去吧。来日诰日回去告诉你妈妈我这里都好，让她定心

，施工结束我就回去看你们。”┈┈

 

甘肃光缆
 

 

（三）

 

 

7月中旬一天下午，我和剑平副师长同坐在一辆车上，副师长问我“汤山方向施工发展太慢，是什么

理由？”我回答这个地段一马平地，什么是野战光缆。可能遇到坚实的土层了。“你说对了一半。

”副师长接过我的话说。

 

 

车行至汤山以北，从国道线上翼侧隆起了一堆堆新土，像一条黄色的蚯蚓弯曲在公路一侧，我把地

图展开一看，说：“副师长，这里就是我师施工部队的现场。”我们沿着一条水库北头往一块丘陵

地高坡上走，新疆ADSS光缆选长光。我跟在副师长的反面，看他一年四季都穿那双胶鞋，反面梆子

也暴露破损线头，我说：“副师长你这双鞋穿得够成本了。”他说：“你猜猜有几年了，我说五年

，你的目力不错，猜对了。”

 

 

我们从远处就可以听到官兵们用十字镐敲击石头的声响，“叮当，哐当”，此起彼伏。三营长袁兴

友老远看见副师长走过去，对于什么是野战光缆。就蹭、蹭几步跑到副师长眼前，行了个程序的礼

：“副师长，这个地段30多公里统统都是花岗岩石头，能不能重新勘察门路改道？”此时，我们看

到七连二班长小李，用大十字镐砸到岩石上，由于用力过猛，只听“咔嚓”一声，镐把断了。

 

 

看到这一声排场，我问剑平副师长，三营长的定见能否可以琢磨？他间接了本地说：“线路是不能

改的，告诉他们要发扬硬骨头心灵魂魄，制服困难，知难而上。”袁营长用发黄的毛巾擦去额头的

汗水，动情地说：“副师长，甘肃ADSS光缆电话。我们的兵士很多手上虎口都震得血肉隐隐，一个

营有20多名兵士进了团卫生队。”
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沿途我们步行走了近约五公里路，看到兵士们一个个筋疲力尽，学会xinwenzixun//1749.html。有的倒

在挖好的光缆沟里就睡着了。我跟副师长倡议，能不能采用大批炸药、雷管就放在花岗岩层“敲山

震虎”方法呢？先把石头震松，再采取钢钎打洞放炮。有一局限地段勘察我以为可以调整，“就低

不就高，能直不取弯。”他听我这么一说，也没否认，他以为可以分地段实行。岩石局限唯有采用

炸药雷管震松的方法，他提出可以先小周围试行再逐渐推开，必必要细致细腻组织，确保安静，由

于我们不是专业的爆破的行家，必必要反兵士的生命安静放在首位。新疆光缆。

 

 

当日夜晚，我和副师长就住在汤山施工地段指挥部。在一个灯光球场上-围坐几十位班、排长，三营

长袁兴友正组织主干练习爆破技术，请来了师直属队工兵排长询小毛和一个班的工兵兵士，讲明爆

破的操作要领，营长正蹲在地上接装雷管和引线，一回头见副师长看着他，相比看l。立刻放下器材

向副师长陈述：“副师长同志，我们正在组织爆破练习，请指示。”副师长连忙说：“你手上有雷

管导火索不要冒鲁莽失的，陆续举行吧！。袁营长满脸通红，吱吱唔唔地说：“没得关连。”副师

长表情略带欢腾的心情，你办事我定心，让袁营长也宽慰了许多。

 

○申科股份收购海润影视变身影视股——申科股份（00
 

第二天，在施工现场，间段的爆破声，一声接一声，爆破声响嘹亮中听，因是在花钢岩石外观放炸

药，烟尘也不大，隔半个小时，钢钎铁锤的声响叮当、哐当响成一遍。二天上去施工发展速度加速

。袁营长向副师长汇报：“采用的方法是隔一米打一个炮眼，一个炮眼连续爆破五至六次，一层一

层往下炸，完成二米长，90厘米深的沟，一个班一天可以完成十米。野战。”群众都总结出一套迷

信施工的技巧，如“二次爆破法”，就是先把雷管和炸药平放在石头上，再用碎石泥土把它压住

，可先将石板震裂。石纹开裂后，周围破损，接着再沿着石板裂纹上打眼放炮，实行二次爆破，省

时费力。经过一个多月的顽强奋战，该地段施工爆破30多万次，驱除哑炮一万余次，没有出现一起

事故。

 

 

（四)

 

 

 

在南通海安段施工部队向指挥部反映，村民们种的麦子正在当幼稚收割季候，光缆线长一用力麦子

倒下一片，村民们满意意对青棵的赔偿-在二连施工现场-一群村民拽住几名兵士不让放缆-其中一位

大嫂哭着闹着-吓得连队指指员不停赔不是::"大嫂你不要躺在地上哭吗.我们也不是有心损坏你家-我

求求你了。小说。"此时村支书也赶过去-一把拉着躺在地上的大嫂-狠狠的骂道:"你这不是在丢我的

脸吗?部队光缆施工是国防任务-他们不是为自身-你看看你这小农认识-也太不象话了."

 

 

早晨，指挥部交接班会议上，副师长就该地段施工出现题目，肃静强调：“要把损坏群众利益降到

最小限度。”请政治部王干事起草通知，派一个检验组督查海安段施工境况。
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那天下午，我带了一个就业组赶到海安段，部队正组织三个营开挖光缆沟，一个营放光缆。现场一

看，我感到组织得有点乱，完全是为了抢时间。施工现场大大都是从庄稼地穿越而过，放缆时不是

将整盘光缆运到靠拢光缆沟的位置，放出上百米长的光缆从麦田主题横扫而过，整片麦秆全都倒了

。于是，我找到该地段施工部队长，对于

 

内蒙光缆

 

多。我说：“徐团长，施工的方法上要讲求点，看了你们的施工现场，速度发展很快，但是损坏村

民们庄稼对比横暴，村民们都有很多满意，农民兄弟也不容易，一季麦子一亩地最多收到300多斤。

可以你们把光缆拖到靠拢缆沟最边缘延迟揽放。”徐团长手里夹着香烟，一口接一口地不停地吸着

，接着回答：“我们一定想主意革新。但我们的兵士进去这么长时间，住在野外帐篷里洗不上澡

，一个连队至多有十多人拉肚子，战役力减员急急，很多群众兵士都是带病在举行高强度的膂力劳

动！”听到徐团长带有心境的一席话，我也理解，也难过，当即拿起大哥大给副师长陈述：“副师

长，海安方向施工发展很快，施工方法也举行了研究和调整，但是这边病员增加，请师卫生队下午

赶到海安段施工指挥部组织会诊。”副师长当即表态，晚饭前让卫生队带些药品赶到海安，野战光

缆连接器。查一下本地水源，不行的话，要将宿营地举行调整。我说“好的。”

 

 

师卫生队李院长带着小分队赶到施工地段，组织人员先对宿营地水源举行化验，几位医生在施工指

挥部摆开且自接诊点，早晨，前后帐篷围满了官兵。二连孙光班长悄悄地告诉来看病的同班兵士

，说那位最英俊的医生大大的眼睛，长长的睫毛就是李顾问长的老婆。他这话一说，一下子像炸开

了的油锅，一传十，十传百，原来没病的兵士也披着衣服往指挥部且自接诊点去探个究竟。
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李院长找到徐团长，(原创)几。把水源化验到底照实相告，“徐团长，我倡议你们不宜住在这个场

地，遴选有居民区的场地栖身，甘肃ADSS光缆哪家好。用自来水，今朝炊事班用的都是河沟里的水

，看起来还可以，但水质达不到野战四类水质程序，徐团长听听有道理，让通讯员把李顾问长叫来

。顾问长是刚从施工现场前往，一进帐篷见师卫生院救护车停在边上，心想老婆会不会过去呢？他

刚放下衣服，徐团长从反面走进帐篷，想知道新疆电力光缆。拍了一下他的肩膀，开玩笑地说

：“老李，早晨你把吴娟帮衬好，她来犒劳你啊。”“什么？她过去啦！”团长接着说：“来日诰

日下午部队向高邮方向转移，这个地段不宜栖身，兵士们拉肚子人太多。”李顾问长想了想话还是

信口开河，“可能是水土不服，再僵持一周，适当了就好。艰。这个地段工程已完成一半了，搬一

次家还要向上司请示，不回答还不能动啊。”徐团长回答：“磨刀不误砍柴功，还是执行师里的指

示吧，副师长已应允了，来日诰日下午组织转移。再补一个宿营陈述，事实上什么是野战光缆。你

布置吴娟早点安眠吧。”李顾问长应对到：“好的，我马上起草一份电报，你批一下，让机要股发

进来。”

 

 

 

http://www.adssopgw.cn/xinwenzixun/20151010/176.html


（五）

 

 

早晨六点，副师长就站在指挥部会议室对着施工地图仔细审视，把我叫过去，问我七月下旬能不能

全线竣工。我说要等此日早晨各单位汇总工程进度境况再举行剖判。他说：我不知道多。“来日诰

日，你跟我回一趟师部，要将整个施工境况向师党委作一个汇报，你给我盘算一个周密谨慎数据陈

述，不要多，两张纸就行了。”我午饭前将盘算好的数据原料交到他手中，他点颔首，对比满意。

 

 

下午三点多钟，我们赶到师部党委会议室，师党委常委都到齐了，我和作训顾问刘一帅将施工地图

展开，用图钉稳定在党委会议室两侧墙上。剑平副师长说：“全师经过一个半月的施工，已完成全

长600公里国防光缆的四分之三，艰。最坚苦的沙质、岩石层地段仍然攻克，今朝主要任务是穿越城

镇居民区地段⋯⋯，目前的困难，官兵们战役减员急急，其中一个团的病号多达100多人，看到我们

的兵士多么喜欢，从没有怯阵压床铺的，都是带病僵持就业，我苦求师直属队组织200人增强到高邮

方向。”

 

 

严师长一听，板着面孔说：“兵不能增加一人，听说甘肃ADSS光缆。下半年的战役演习还正在策划

之中，那是看得见摸得着的事情。军区首长要检验我师整体战役力的境况。也是对我师领导班子一

次重要审核，时机难得，这项演习活动是我争取过去的，为此这是一级小事，关连到主要领导进退

走留的题目。”

 

 

剑平副师长按捺不住心中火气。这么重要的国防光缆施工，就是培育部队拉得出，打得准的重要举

措。我们完成的是国防施工基本工程，是造福千秋万代的事啊！师长啊你琢磨过没有？”师长一看

这排场，一拍桌子：新疆ADSS光缆。“副师长，你还有没有大局观念？”剑平副师长把手中的香烟

用力往烟灰缸里一按，怒气呼呼：“严师长，几千人部队在外面，你去探问过我们的官兵一次吗

？部队施工进入关键阶段，我如何不顾大局？你知道吗，我老婆都要跟我离婚啦，我图什么？我图

的是父辈没尽的事业由我们去完成，我的父亲耗损执政鲜战场，他是一名通讯兵为了补救线路手胳

膊被弹片炸飞掉。假如通讯保证流利，还要一个兵士去冒这个险吗？”说到这里，副师长暗公开流

下了一串眼泪。会议室里一片幽静。师政委吴伟一看这排场难已处理，发话了：“此日会议就到这

里，师长和副师长留下。”

 

 

 

前往施工指挥部的途中，副师长板着面孔，一句话也不说，我了解他的苦衷，他14岁就当兵，以部

队为家，我和他相处近六年多时间里，没见过他爱人来过一次，他说周末回家，现实上大都都是到

基层团队兜一圈又回到师部，事实上gt。心中的苦衷只能一私人往肚里咽。

 

 

在施工发展到前期，剑平副师长接到师群众科杨科长电话，“凭据军区政治部指示，副师长你被擢

升为上饶市军分区任司令员。”音讯很快传遍全师，他在副师长位置上已任满10年，这也是组织上



给他一个完好的结局。

 

 

早晨，一起床，学习什么是野战光缆。我见到副师长，我说：“副师长，施工发展到攻坚阶段，也

是关键时刻，你不能走啊！”“顾问长，你定心，我会僵持到工程统统结束，我已向下面苦求，下

面已应允我推延报到。”我说：“你这赴任的场地离家更远啦。”他说：“正师都是有军委主席任

命的，江西是反动老区，这个位置很重要，让我去是委以重担。军人，以从命命令为天职。” 我说

：听说新疆ADSS光缆哪家好。“副师长，你这一走，我的军旅生活生计也该结束了。他猛然反映过

去：‘唉！你还年青，好好干，我们不能在一起同事了。”副师长你不知道吧！师政治部仍然报我

转业，我已做好了足够的思想盘算。

 

 

施工结束的庆功会上，各地段指挥部负担人都赶到泰州，t;小说&gt;。泰州市主要领导和各部委办局

领导、电信、河山等相关部门主要负担人都赶到庆功现场，主理人一声：“沿江光缆终端机切割装

配达成剪彩典礼，今朝下手。”锣鼓喧天，鞭炮齐鸣，剑平副师长身着簇新的军装，1米85的个头站

在主席台主题，他的脸上暴露了幸运的浅笑。

 

 

1995年7月30日，军区光缆施工验收大队对我师施工结论：“整体工程良好，部队整体战役力强，是

一支特别能受罪，特别能战役的部队。”至此，这条光缆的开明，融进了炮兵部队几千名官兵，几

多艰辛，几多血汗，几多至诚，几多贡献！(其中第一节2011年8月1日苏州日报副刊"沧浪"笔名石松

登载)

 

 

 

听听新疆ADSS光缆选长光

 

想知道新疆ADSS光缆厂家

 

你知道甘肃ADSS光缆多少钱

 

我不知道(原创)几

 

看着什么是野战光缆

 

(原创)几 多 艰 辛&l.什么是野战光缆 t;小说&gt;

 


